



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE  
IN WÜRTTEMBERG

Pressestelle

Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart  
Fon 0711 22276-58 | Fax 0711 22276-81  
[presse@elk-wue.de](mailto:presse@elk-wue.de) | [www.elk-wue.de](http://www.elk-wue.de)

18. März 2022

## Medien-Einladung

### Bischofswahl und Pressekonferenz

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Rahmen der Frühjahrssynode hat der Nominierungsausschuss einen neuen Wahlvorschlag aufgestellt. Der Nominierungsausschuss schlägt einen der bereits vorgestellten Kandidaten vor. Es handelt sich um Ernst-Wilhelm Gohl, Dekan von Ulm.

Die Wahl findet am **Samstag, 19. März, ab 8:45 Uhr** statt.

Wir laden Sie zudem zu einer **Pressekonferenz** ein am **Samstag, 19. März, um 12:15 Uhr**.

Ihre Gesprächspartner sind:

- Im Fall einer erfolgreichen Wahl Ernst-Wilhelm Gohl
- Sabine Foth, Präsidentin der Landessynode und Vorsitzende des Nominierungsausschusses

Ich würde mich freuen, Sie bei der Pressekonferenz begrüßen zu dürfen.

Mit Interviewwünschen wenden Sie sich bitte an mich ([dan.peter@elk-wue.de](mailto:dan.peter@elk-wue.de)).

Akkreditierte Journalistinnen und Journalisten können die Wahl im Stuttgarter Hospitalhof verfolgen und an der Pressekonferenz vor Ort teilnehmen. Alle anderen Interessierte können die Wahl und die Pressekonferenz im Livestream unter [www.elk-wue.de/lbwahl](http://www.elk-wue.de/lbwahl) verfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Dan Peter

Sprecher der Landeskirche

**Hinweis:** Alle Informationen zum Kandidaten Ernst-Wilhelm Gohl finden Sie unter <https://www.elk-wue.de/news/2021/30112021-drei-kandidierende-fuer-bischofswahl>. Informationen zu den ersten vier Wahlgängen der Bischofswahl finden Sie unter <https://www.elk-wue.de/wir/landessynode/sitzungen-der-16-landessynode/fruehjahrstaqung-2022#c34534>

Der Evangelischen Landeskirche in Württemberg gehören rund zwei Millionen evangelische Christen an. Sie ist eine Gliedkirche der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD). Landesbischof ist seit 2005 Dr. h. c. Frank Otfried July. Die Kirchenleitung hat ihren Sitz im Evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart.